

桑村小学校応援団会議！

桑村小学校 令和5年11月29日 No,26 文責 渡邊

「おいしく食べよう 焼き芋大会」を開催！ 桑っ子の笑顔が輝いていました！！

令和5年11月27日(月)に、「おいしく食べよう 焼き芋大会」を開催しました。令和になって初めての開催。本校の学校園で1、2年生が収穫したサツマイモと用務員と校長の用意したサツマイモを使って行いました。

当初予定していた24日(金)は、強風のため行うことができず、27日(月)に延期しました。当日は、穏やかな天気にも恵まれ、100個ぐらいのお芋を焼きました。100個のお芋を焼くという作業を経験した職員が誰もいない中、校長と教頭、教務主任、用務員、町支援員等が薪に火を付け、熾火(おきび)をつくりました。薪は中学校の授業で出た廃材をいただいたものを利用しました。

子供たちは、22日(水)にお芋を洗い、27日(月)の朝に濡れた新聞紙とアルミホイルでそれらを包みました。



【お芋を包む1年生①】



【お芋を包む1年生②】



【薪を割る校長】



【薪の用意】



【熾火の準備①】



【熾火の準備②】



【さあ、火が付いた】



【お芋を手にもつ6年生】



【お芋を焼く】



【お芋をいただきます①】



【お芋をいただきます②】



【お芋をいただきます③】

100個ものお芋を一度に焼くことの難しさを痛感した1日となりました。小一時間焼きましたが、なかなか竹串がお芋を通らないのです。薪も少なくなり難しい状況となる中、熾火の上におがくずや落ち葉をかぶせて更に3度焼くこと40分間、ようやくふっくらした焼き芋ができました。「この焼き芋、蜜がいっぱいで甘いね。」「ふっくらしておいしいね。」「校長先生、おいしい焼き芋をありがとう。」の声に、私たち職員も大きな達成感を味わうことができました。

収穫した物をみんなでおいしくいただくことのできる幸せ、桑村小学校はととても素晴らしい小学校であることを強く感じた日となりました。